

Cuba otorga Medalla de la Amistad a amigos filipinos



La Habana, 19 oct (RHC) Ibeta Fernández, embajadora de Cuba en Manila, condecoró con la medalla de la amistad a Francisco Nemenzo, exrector de la Universidad de Filipinas y Presidente de la Asociación cultural y de amistad Filipinas-Cuba, Philcuba, y a Antonio Paris, Secretario General del Partido Comunista de Filipinas PKP 1930, miembro de la Asociación de Amistad Filipino-cubana.

Durante años, tanto Nemenzo como Paris han guiado las acciones de solidaridad con Cuba en ese país del sudeste asiático, contribuido a la divulgación de la realidad sobre nuestro país, además de la movilización de miles de filipinos para defender la causa de Cuba, refiere el sitio oficial de la Cancillería de La Habana.

La Medalla de la Amistad es otorgada por el Consejo de Estado en reconocimiento a los méritos de personas amigas de Cuba que han desarrollado un trabajo destacado en el campo de la solidaridad.



Radio Habana Cuba